
Bauherr Client
Privat

Architektur Architecture
Level Orange, Sydney

Lichtplanung Light Planning
Koda Lighting, Sydney

Realisierungsdatum Year of realisation
2011

Produkte Products
Modul Q 36, Modul Q 36 Aqua, Modul Q 64 Aqua

Einsatzbereiche Fields of use
Erschliessen, Wohnen

Kurzbeschreibung/Konzept
Short description/Conception
Das Gebäude bei Sydney öffnet sich über große Glasfronten zum Hin-
terhof mit Pool und roh belassener Steinwand. Selbst die Kücheninsel 
setzt sich dank der überdimensional langen Arbeitsplatte bis in den 
felsengesäumten Hinterhof fort. Glatte weiße Böden, Wände und Decken 
fließen fugenlos ineinander, auch die Möbel sind vielfach weiß und haben 
hochglanzpolierte Oberflächen. Dies erforderte wegen ihrer fast blend-
enden Helligkeit besonderen Bedacht bei der Leuchtenwahl. Die LED-
Grundbeleuchtung und ergänzt dank flacher Aufbauhöhen und minimal-
istischem Design die architektonische Handschrift des Projekts perfekt.
The building near Sydney opens up via large glass facades onto the back-
yard with its swimming pool and natural stone wall. Even the kitchen 
island extends into the rock-bordered backyard thanks to its over-di-
mensional work surface. Smooth white floors, walls and ceilings converge 
seamlessly; the furniture is also largely white with brilliantly polished 
surfaces. All this results in an almost dazzling brightness and called for 
particular care in the choice of luminaires. The LED basic lighting comple-
ments the project‘s distinctive architectural style thanks the slim profiles 
and minimalistic design of the luminaires.
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